



Beschlussvorlage Federführend: Kreisvolkshochschule	Vorlagennummer:	2019/398
	Status:	öffentlich
	Datum:	15.01.2019

<i>Beratungsfolge (Zuständigkeit)</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport (Entscheidung)		Ö

Im Budget enthalten:	ja	Kosten (Betrag in €):	0 €
Mitwirkung Landrat:	ja	Qualifizierte Mehrheit:	nein
Relevanz			
Gender Mainstreaming	ja	Migration	nein
Prävention/Nachhaltigkeit	nein	Bildung	ja
Klima-/Umwelt-/Naturschutz	nein		

Neubesetzung Außenstellenleitung in Vechelde, Edemissen und Lengede

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport empfiehlt die Berufung von Frau **Annette Upmann** zur nebenberuflichen Außenstellenleiterin der Kreisvolkshochschule in **Edemissen**, die Berufung von Frau **Sandra Kaiser** zur nebenberuflichen Außenstellenleiterin der Kreisvolkshochschule in **Lengede** sowie die Berufung von Frau **Angelika Eisel** zur nebenberuflichen Außenstellenleiterin der Kreisvolkshochschule in **Vechelde**.

Sachdarstellung

Laut § 6 Abs. 3 der Satzung der Kreisvolkshochschule Peine werden die Außenstellenleiter bzw. die Außenstellenleiterinnen der Kreisvolkshochschule vom Landrat nach Anhörung des Ausschusses (ABKS) berufen.

Sie wirken bei der Aufstellung des örtlichen Programmangebots mit, halten Verbindung zur Gemeinde und ihren Einwohner/innen und sorgen für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltungen in ihrem Bereich. Die Außenstellenleiter und Außenstellenleiterinnen sind nebenberuflich tätig und erhalten eine Aufwandsentschädigung.

In drei Gemeinden des Landkreises haben zum Ende des Jahres 2018 die bisherigen Außenstellenleiterinnen ihre nebenberufliche Tätigkeit für die Kreisvolkshochschule aufgegeben. Eine Neubesetzung wurde dadurch in Edemissen, Lengede und Vechelde erforderlich.

Für die Außenstelle Edemissen konnte Frau Annette Upmann gewonnen werden, die in der Gemeinde lebt und dort seit langem vor allem im kulturellen Bereich ehrenamtlich aktiv ist.

Für die Gemeinde Lengede wird Frau Sandra Kaiser vorgeschlagen, die mit ihrer Familie in Lengede lebt, dort sehr gut vernetzt ist und so mit den örtlichen Angeboten und der Infrastruktur bestens vertraut ist.

In Vechelde hat sich die langjährige Kursleiterin der Kreisvolkshochschule Angelika Eisel bereit erklärt, nebenberuflich zusätzlich die Außenstellenleitung zu übernehmen. Frau Eisel sind die Rahmenbedingungen in Vechelde durch ihre langjährige Tätigkeit im Gesundheitsbereich bestens bekannt.

Es ist äußerst erfreulich, dass damit zeitnah alle Außenstellen wieder mit geeigneten nebenberuflichen Leitungen besetzt werden können.

Die Kreisvolkshochschule empfiehlt daher dem Ausschuss, der Berufung der drei Neubesetzungen wie vorgeschlagen zuzustimmen.

Ziele / Wirkungen:

entfällt

Ressourceneinsatz:

entfällt

Schlussfolgerung:

entfällt

Anlagen

.-